

## 3x3-Basketball und schicke Autos

Malzmüllerwiesen statt Wochenmarktplatz: Das 3x3-Turnier ITZEbasket der Itzehoe Eagles und der Itzehoer Versicherungen zieht in diesem Jahr um. Denn es wird Platz benötigt: Das Basketball-Event findet am Sonnabend, 6. Juli, in Kombination mit der Stör Classic statt, der Premiere von Oldtimer-Ausfahrt und -Treffen, die der Lions Club Itzehoe organisiert.

„Unser sportliches Familien-Event und das Oldtimer-Treffen ergänzen sich bestens – für die Besucher gibt es jede Menge zu sehen“, sagt Thies Johannssen von den Itzehoer Versicherungen. Das betont auch Renke Fuhrmann von den Lions, der die Ausfahrt organisiert. Er freut sich nicht nur, sein eigenes Hobby Oldtimer mit einer wohltätigen Veranstaltung kombinieren zu können, sondern stellt auch fest: „Die Kombination der beiden Aktionen ist eine runde Sache.“ Sein Lions-Kollege Lutz Bitomsky ergänzt: So täten die Eagles und der Serviceclub gemeinsam etwas für die Region. Dutzende Fahrzeuge seien bereits angemeldet für die Rallye, auch das Interesse an dem Treffen sei absehbar groß.

Das Streetball-Turnier ITZEbasket läuft von 10 bis 18 Uhr, Viererteams können sich ab sofort anmelden in den Kategorien 10 bis 12 Jahre, 13 bis 15 Jahre, unter 18 Jahren, Erwachsene, Fun Cup ab 15 Jahren und Company Cup für Firmenteams. Außer in der U18 und bei den Erwachsenen können in allen Klassen Mixed-Teams auflaufen, in der Altersklasse 13 bis 15 werden bei entsprechendem Meldeergebnis getrennte Gruppen gebildet. Im Company Cup ist Mixed vorgeschrieben, mindestens eine Frau muss immer auf dem Feld stehen. Gespielt wird auf Itzehoer Versicherungen Court, B & H Court, Klinikum Itzehoe Court, Prokon Court und Novitas BKK Court – angesichts der großen Resonanz der Vorjahre werde die Zahl der Felder auf fünf erhöht, so Helge Eggers, Coach bei den Itzehoe Eagles.

Kinder können sich auf einer Hüpfburg austoben, auch weitere Spielgelegenheiten stehen bereit. Neben den Verpflegungsständen auf dem Stör-Classic-Areal ist das Café Königsberg dabei, zudem mixen die Eagles Fighters alkoholfreie Cocktails in Jim's Bar. Ein Eagles-Fanshop wird aufgebaut, die Firma Küstenrad zeigt die neuesten Fahrrad-Trends. Wie im Vorjahr wird außerdem in Kooperation mit der Itzehoer Firma ISR Metallschrott gesammelt, der Erlös fließt in die Jugendarbeit der Eagles.

Helfer für die Veranstaltung sind willkommen und werden als Dank zur Eagles-Saisoneroöffnung eingeladen. Kontakt: [marketing@eagles-basketball.de](mailto:marketing@eagles-basketball.de).

ITZEbasket im Internet: [www.itzebasket.de](http://www.itzebasket.de).